



# Inserm

La science pour la santé  
From science to health

Paris, le 4 janvier 2019

## Prise de fonctions de Gilles Bloch, Président-directeur général de l'Inserm



© Francois Guenet / Inserm

**Nommé en conseil des ministres le 26 novembre dernier, Gilles Bloch a pris ses fonctions de Président-directeur général de l'Inserm le 2 janvier 2019.**

Polytechnicien, médecin et chercheur, spécialiste d'imagerie médicale, Gilles Bloch a réalisé une partie de sa carrière au Commissariat à l'énergie atomique avant d'endosser des responsabilités importantes au sein de l'administration de la recherche, notamment en prenant la direction de l'Agence nationale de la recherche au moment de sa création, puis en étant nommé Directeur général de la recherche et de l'innovation au ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche. Depuis 2015, il présidait l'Université Paris-Saclay.

*"Je suis honoré et heureux de présider un établissement scientifique aussi important que l'Inserm. Tout en m'inscrivant dans la continuité stratégique de ce qui a été réalisé par mes prédécesseurs, je suis animé par la volonté d'aller encore plus loin dans les actions de l'Institut au service de sa mission de recherche, et au bénéfice de la santé de tous".* Gilles Bloch, PDG de l'Inserm.

**A l'occasion de sa prise de fonctions, Gilles Bloch présentera ses vœux à la presse le jeudi 15 janvier 2019 à 9h, au siège de l'Inserm.**

Contact presse et inscriptions : [presse@inserm.fr](mailto:presse@inserm.fr)